

Wasser muss fließen!

Er ist da, der erwartete Trinkbrunnen, der am 09.07.2013 um 11 Uhr eröffnet wurde. Hierzu waren alle Sponsoren, Lehrer, Schüler und Eltern eingeladen. Gebaut wurde der Trinkbrunnen von der Firma „Happ“. Die Kosten in Höhe von über 2.000€ wurden zu 75 Prozent durch den Verkauf von Kuchen und einer Sammelaktion von Altstoffen erbracht. Den Restbetrag spendeten Sponsoren, u.a. die DREWAG. Das Projekt „Trinkbrunnen“ wurde vom Schulförderverein, vertreten durch Frau Helbig, geleitet und von der Lehrerin Frau Pröhl tatkräftig unterstützt. Gestaltet wurde die Umgebung um dem Trinkbrunnen vom Vertiefungskurs Kunst unter der Leitung von Frau Ramm und den Schülern Cudi, Philipp und Lisa. Zu bewundern und benutzen ist unsere neue „Lebensquelle“ nun im 1. Stock neben dem Sekretariat.



Briesnitz

Sächs.Zeitung, 10.07.13

Schüler sammeln Geld für ihren Trinkwasserbrunnen

Die 76. Mittelschule in Briesnitz hat jetzt einen eigenen Trinkwasserbrunnen. Gestern wurde er übergeben, teilt Anja Gäbler von der Schule mit. Die Idee dazu ist bereits ein Jahr alt. Allerdings schien sie anfangs am fehlenden Geld zu scheitern. Die Stadt wollte die Kosten nicht übernehmen. Also ergriffen die Schüler Eigeninitiative. Sie organisierten unter anderem Kuchenbasare, Altstoffsammlungen und den Briesnitzer Advent. Dazu kamen Spenden, auch der Förderverein der Schule beteiligte sich. Einen Teil der Kosten übernahm zudem die Drewag. Anfang Juli wurde der Trinkwasserbrunnen angeschlossen und seitdem regte von den Schülern genutzt. (lk)

Leopold Friedrich, 9a